

Srta. Teresa Oliva, Colombina.

Srta. Pepita Oliva, Gitana.

Srta. Rosa Condeminas, Payesa.

Srta. Carolina Ventura, Mejicana.

Srta. Conchita Antigas, Catalana.

Srta. Carmen Aragay, Pierrot.

Y otros cuya relación se haría interminable.

El desfile de los concursantes ante el Jurado fué vistosisimo, siendo éste un acierto que anotamos en el haber de nuestra Junta Directiva y de su comisión de baile, que, superando si cabe, a años anteriores, dieron con esta espléndida despedida de temporada, una fecha más que añadir a las muchas que han dado prestigio a nuestra Entidad.

NOTICIARIO

Nuestra excusa

A todos aquellos que no les ha sido posible obtener la «Publicación» n.º 21, del pasado mes, presentamos las más sinceras excusas, rogándoles al mismo tiempo perdonen dicha anomalía, que procuraremos subsanar en números sucesivos cuidando en extremo el reparto de la misma.

La «Publicación Club de Ritmo»

Estamos estudiando la manera de transformar nuestra «Publicación». Con seguridad aparecerá en breve completamente reformada a doce páginas o diferente formato, con portada a dos tintas, nuevas secciones (incluyendo una sección femenina), anecdotario, humor, noticias, etc., que darán más amenidad a la misma.

Para ello contamos con nuevos colaboradores, todos ellos con el mismo afán que a nosotros nos mueve el renovar nuestra «Publicación» y para que sea

digna de nuestro Club y de nuestra Ciudad.

Simpáticas sesiones

Para conocimiento de nuestras simpaticizantes, nos han comunicado que nuestro amigo José Bauras, encargado de la Sección de Discoteca, invitó (asistiendo a ellas) a un grupo de simpáticas señoritas, al objeto de darles a conocer nuestra modesta colección de discos. Y por referencias también, sabemos que dichas señoritas han encontrado agradables dichas sesiones escuchando a Hampton, Ellington, «Fats» Waller, etc., demostrando preferencia por «Mi mayor error» de Duke Ellington, y prometiendo además a nuestro amigo asistir a otras sesiones semejantes.

Felicitemos al amigo Bauras por esta noble difusión de la música de jazz, a la vez que damos una salutación cordial a estas gentiles simpaticizantes.

AVISO

Todos los señores socios que deseen inscribirse para el sorteo de las mesas para la próxima temporada, podrán efectuarlo todos los domingos, de las 11 a 1 horas, en la taquilla del Club.

También a la misma hora estarán a disposición de todos los señores socios los recibos de cuota correspondientes a los meses de Febrero y Marzo.

LA JUNTA

«Poker» musical

Como todos los años, por la Cuaresma, es frecuente en los conjuntos orquestales de nuestra ciudad, hacer lo que podríamos llamar un pequeño «poker» musical.

Muchas veces—la mayoría—en perjuicio de dichos conjuntos, el público espera, no obstante, dichos cambios y los en-